

2024-10-05

## Clara Brugada arranca Gobierno en CDMX: estas son sus primeras acciones y proyectos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/titulares/clara-brugada-arranca-gobierno-en-cdmx-estas-son-sus-primeras-acciones-y-proyectos/>

Clara Brugada, nueva jefa de Gobierno de la Ciudad de México, arrancó su gobierno y en su primer acto público tras rendir protesta, prometió más seguridad, mejor movilidad, más derechos sociales para todos.

Durante su discurso, Brugada afirmó que la vieja política de la corrupción se acabó en la capital y murió el 2 de junio tras las elecciones que ganó Morena.

Brugada, durante su primer evento público como jefa de Gobierno en el Teatro Metropolitan, señaló que mandará iniciativas para mejorar la movilidad, el medio ambiente y tejer una gran red de cuidados sociales.

### Clara Brugada va por mejor seguridad

Declaró que se ha propuesto la misión histórica de transformar las zonas más pobres de la ciudad.

Respecto a sus acciones en el Gobierno de la Ciudad de México, informó que mejorará la seguridad con un modelo de proximidad donde el pueblo evalúe a sus policías.

Afirmó que duplicará el número de videocámaras; creará el hospital de policía y mejorará sus derechos.

### Plan para garantizar el agua

Sobre el derecho al agua, mencionó que llevará a cabo un gran acuerdo metropolitano para garantizar que todos tengan acceso al agua, implementará el gabinete del agua y creará un plan para generar el equilibrio hídrico en la cuenca.

Informó que creará un programa de recuperación del agua de lluvia, de saneamiento de ríos y recuperación de la zona lacustre así como la Línea de fugas H2O y un C5 del agua.

### Metro, Cablebús y segundo piso en Calzada de Tlalpan

En movilidad informó que construirá 5 líneas de cablebús en Tlalpan, Álvaro Obregón, Milpa Alta, Xochimilco, Cuajimalpa y Magdalena Contreras; renovará todas las Líneas del Metro empezando por la Línea 3 y línea A; construirá un Centrobús en el Centro de la CDMX; construirá 2 líneas de Metrobús; y llevará a cabo el programa de semaforización inteligente.

Para 2025 construirá un segundo piso en Calzada de Tlalpan para el disfrute de peatones y ciclistas; iniciará con un programa para reparar todos los baches.

### Vivienda, educación y erradicación de violencia contra mujeres

En vivienda informó que habrá 200 mil acciones de vivienda, habrá acciones para atender zonas de riesgo y se garantizará el derecho a la vivienda digna para todos.

Para erradicar la violencia contra las mujeres informó la construcción de 100 kilómetros de senderos seguros; la creación de la cartilla de los derechos de las mujeres y la conformación del Sistema Público de Cuidados.

En obras mencionó que en los primeros 100 días comenzará con la construcción de 100 nuevos Pilares, empezando por Tepito, Centro SCOP y El Parián.

En lo que respecta a educación prometió que en todas las escuelas de nivel básico habrá educación musical; se construirán 20 nuevas preparatorias; se construirán universidades Rosario Castellanos en Iztapalapa y Cuajimalpa; 100 centros de desarrollo infantil y en total 300 espacios nuevos de atención a los niños.